

10^{ème} édition de la Rando des 3 frères – 26 janvier 2014

Avec 850 personnes, record de participation battu pour les 20 ans du club

L'équipe des quelques 70 bénévoles peut être satisfaite de cette 10^{ème} édition de la Rando des 3 frères durant laquelle ils ont eu la chance d'accueillir quelques 850 participants dont 655 pour la randonnée VTT, 77 sur les circuits route et pour la concentration et 118 pour la randonnée pédestre. Un chiffre jamais atteint !

A noter parmi les participants la présence de 134 femmes et de 49 jeunes de moins de 18 ans dont la majorité était venue pour participer au rallye-raid proposé aux enfants des écoles VTT de la région.

Avec des parcours VTT et pédestre chaque année repensés, un beau et bon ravitaillement à St-Julien les Martigues, l'ensemble des participants ont été satisfaits ; les nombreux témoignages recueillis à l'issue de la manifestation permettent de n'en pas douter. Tous ont appréciés les itinéraires proposés...le traditionnel tour de la Côte bleue pour les routiers, le plateau de Valtrède sur la Chaîne de l'Estaque pour les randonneurs pédestres et la découverte de notre bel espace naturel (même si il reste meurtri par l'incendie ravageur de l'été 2011).

Durant la matinée, outre les différents parcours et les différentes animations, les participants ont pu apprécier une exposition de photos et une projection de films et photos portant sur les grands moments du CCCM et consulter le livre anniversaire réalisé pour l'occasion. Les points de ravitaillement et notamment la soupe à l'oignon servie à St-Julien ont eu un franc succès.

Cette matinée sportive s'est terminée par la traditionnelle cérémonie de clôture, moment très convivial avec les participants, l'ensemble des bénévoles et leur famille, M. Marcel Olive, Adjoint au Maire, Délégué à la jeunesse et aux sports, et pour fêter les 20 ans du club, en présence d'André Bouron, président créateur du club en 1993 et de l'ensemble des précédents présidents Jean-Claude Lahaxe, Guy Defrance et Jean-Yves Houlot. Une pensée a été adressée à Louis Denis qui a également tenu la présidence mais qui n'est plus parmi nous aujourd'hui. Les enfants de l'école VTT du CCCM ont eu l'honneur de remettre à chacun le livre anniversaire du CCCM, livre qui retrace en photos l'essentiel des grands moments du CCCM.

Pour la réussite de cette 10^{ème} édition, le CCCM remercie :

- les membres du club, leur conjoint(e) et toutes les personnes qui ont aidées à l'organisation de cette manifestation (3 jours pour certains entre le balisage la veille, le jour J et le débaisage le lendemain). Une équipe de plus de 50 personnes sans lesquelles cette matinée sportive ne pourrait avoir lieu,
- le Comité Communal de Prévention des Risques et notamment Jean-Michel Nérin qui a positionné avec brio 18 personnes et 7 véhicules sur le terrain.
- les représentants de la Commune de Châteauneuf-les-Martigues pour toutes les aides qui lui sont apportées,
- les membres du groupe de travail qui ont œuvré d'arrache-pied pour que les 20 ans du club soit fêté avec succès dans le cadre de cette journée et notamment en terme de décoration, animation, organisation, parcours...

- M. Mario Bellini, président du Comité Département 13 et de la Ligue Provence Alpes de Cyclotourisme,
- Les quelques anciens du CCCM qui ont répondu favorablement à l'invitation adressée à l'ensemble des 162 membres recensés au club depuis sa création,
- le club de course à pied Chrono Libre de Châteauneuf-les-Martigues pour sa contribution à l'organisation de la randonnée pédestre notamment,
- Jean-Marie Trécat de l'ASLPS qui nous a aidé dans le cadre de l'Interclubs au fléchage de la route,
- Jean-Pierre Bernard, délégué département jeunes au Codep, pour son aide à la mise en place du parcours de maniabilité du rallye-raid,
- les différentes Sociétés de Chasse, les propriétaires de terrain du plateau de Valtrède, l'Office National des Forêts qui autorisent cette manifestation et la Ville de Martigues qui permet au CCCM et d'implanter le ravitaillement à St-Julien-les-Martigues,
- M. Raymond Henri pour la mise à notre disposition d'une partie de son exposition de vieux vélos et notamment un vélocipède de 1869 qui en a surpris plus d'un,
- George Stephan pour ses belles démonstrations de trial. Trialiste au MTB Martigues, il a régalé l'ensemble des participants avec ses représentations sur le lieu du ravitaillement à Saint-Julien-les-Martigues puis il a terminé son show à la Salle des Fêtes des fêtes de la Mède à l'issue de la cérémonie de clôture.
- l'ensemble de ses partenaires pour les nombreux lots offerts et qui ont permis de proposer une belle tombola.
- l'équipe de Star Event Animations qui a transformé cette 10ème édition en une réelle journée de fête dont tout le monde se souviendra des 2 mascottes et de l'animatrice qui a su rythmer en musique les différents moments de cette matinée.
- et bien évidemment l'ensemble des participants qui sont venus seul, en famille ou en groupe (parfois en grand nombre comme le cyclo-club de Martigues, la Maison pour Tous de Vitrolles, les marcheurs de Fos, le Chrono Libre...) de Châteauneuf, des villes alentours mais aussi de loin. ur de 2011) pour les nombreux VTTistes.
- Et les enfants des écoles VTT de St-Martin de Crau, Velaux et Le Rove et leurs accompagnateurs sans oublier les enfants de l'école VTT du CCCM.
- Une petite ombre au tableau : l'absence du photographe d'Accessimage qui devait prendre des photos durant toute la matinée sur les parcours et permettre aux participants de commander une photo souvenir. Heureusement, les photographes du CCCM étaient à l'œuvre et les photos seront prochainement disponibles via notre site Internet.

Mais déjà le CCCM se remet à la recherche de nouveaux tracés et vous donne rendez-vous pour le dernier dimanche de janvier 2015...

Toute l'équipe du CCCM vous souhaite une très bonne année !

Encadrés : Brève présentation du CCCM

Le Cyclo-Club de Chateauneuf-les-Martigues est né fin 1993 grâce à la volonté d'une dizaine de routiers. Depuis sa création, ce sont 162 membres qui ont fait la vie du CCCM. Parmi les grandes réalisations, nous pouvons citer le périple à Valmadrera effectué par les routiers, le Chemin de Stevenson et celui de Compostelle effectué par les Vététistes sur plusieurs années, les voyages au Maroc, en Turquie... la création de l'école VTT en 2010 et la participation à 2 semaines nationales et européennes des jeunes, et cette belle rando des 3 frères. Un regret cependant est de n'avoir pas vu l'activité vélo de route se développer et au contraire une baisse très significative des effectifs.

Présentation de George Stefan :

George fait du vélo depuis maintenant 15 ans. Membre du MTB Martigues, que nous saluons au passage. Spécialisé dans le trial, vélo bien particulier, sans selle, où l'essentiel est dans les pneumatiques... il est dans la compétition depuis 7 à 8 ans. Il cumule déjà quelques beaux résultats à retrouver sur sa page FaceBook. George commence une carrière internationale cette année et souhaite également faire plus de démonstrations.

Danièle Blanc, présidente du CCCM

Pour tous renseignements : <http://www.cccm13.klubasso.fr>